



きらめき

石川県立金沢錦丘中学校 第1学年通信 第3号 2025.4.18(金)



錦オリエンテーションプログラムを終えて 4/14

午前中の「仲間づくりプログラム」では、石川県レクリエーション協会から講師の先生方をお迎えし、数々の活動を行いました。ペアやグループでコミュニケーションをとりながら課題に取り組むうちに、クラスメートや先輩方との仲がぐっと深まりました。



「錦丘体操の伝授」では、錦丘中高生が体育の授業で行っている錦丘体操を、2年生の先輩方から教わりました。グループに分かれて、工夫しながら優しく教えてくれる2年生の姿に、体操の動き以外にもたくさんのことを行わされました。



午後からは1~3年までの縦割グループに分かれて、3年生リーダー会が考案したレクリエーションを行いました。ジェスチャーゲーム、謎解きゲームの2つのレクに取り組むうち、緊張もだんだんとほぐれ、学年を越えたナイスコンビネーションが多く見られました。最後は先輩方から中学校生活を送るまでの助言をもらうこともできました。企画してくれた先輩方や、リードしてくれたグループの先輩方に感謝でいっぱいです。



～Foresight振り返りより～

☆先輩方のおかげで学校になじめるような気がしてきた！

☆錦丘体操を教えてもらうときに、先輩が積極的に話しかけてくれて嬉しかったです。

私もそんな人になりたいです。

☆先輩達からたくさんアドバイスをもらえたから、今後に活かしたいと思った。